



Foto: Tomada de X @MarkoCortes

Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, encabezó la reunión plenaria de los diputados locales electos de Acción Nacional.

LUCHA CONTRA SOBRRERREPRESENTACIÓN

PAN alista impugnación ante el Tribunal Electoral

POR HÉCTOR FIGUEROA
hfa@gimm.com.mx



Denuncia

El Partido Acción Nacional (PAN) impugnará la siguiente semana, ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), la sobrerrepresentación de Morena en la Cámara de Diputados, en caso de que así lo avale hoy el Consejo General del INE.

Así lo advirtió el dirigente nacional del partido, Marko Cortés, quien confió en que las autoridades electorales tomen la decisión correcta para México.

Al encabezar la reunión plenaria de los diputados locales electos del PAN, señaló que en México nunca había pasado que un partido que obtuvo menos de la mitad de los votos que otro tenga más diputados federales, como se pretende hacer con el Verde Ecologista.

“La gente a nosotros nos hizo la segunda fuerza política del país y con la sobrerrepresentación quieren hacer segunda fuerza política al Verde, con menos de la mitad de los votos que nosotros. Y eso es inaudito, eso nunca se había presentado”, apuntó.

El PAN acusó que, con la sobrerrepresentación se intenta hacer segunda fuerza política al PVEM, que obtuvo menos de la mitad de los votos que logró Acción Nacional.

Pidió a los legisladores locales de todo el país estar atentos y activos, porque la voz de uno multiplicada por cien “es muchísimo más potente y la unión hace la fuerza”.

Destacó el trabajo hecho por el partido en Aguascalientes y de la gobernadora, Tere Jiménez, así como en Chihuahua, con Maru Campos, quienes compartieron sus experiencias legislativas y de gobierno.

En su mensaje la secretaria general del partido y coordinadora de la bancada en la Cámara de Diputados, Noemí Luna, resaltó que, de los 161 diputados locales del PAN, 84 son mujeres, lo que refleja un equilibrio claro en la búsqueda real de la paridad.